
今回は秋のおたよりです。
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保�者の⽬�で作る

　運動会、修学旅行、宿泊学習、校外学習、夏休み、、、
思い返すと、慌ただしくも充実感のある夏でしたね。
 低学年の保護者の皆様はまだまだ心配事も多い事でしょうし、
高学年の保護者の皆様は大分慣れてはきたけれど、可愛らしい姿
からたくましく成長していくお子様の姿を感じ始める頃かと思い
ます。
 今週末には学芸発表会も控えています。秋はゆっくりと、子ど
もに目を向けて過ごしたいですね。

　植えて、片付ける。目で感じる四季。

　百年記念花壇は、今年5月に
赤・黄・紫色の3種類の花を植
え、環境整美委員さんをはじ
め、先生方、6年生25名のボラ
ンティアの協力のもと、維持
管理を行ってきました。花壇
の撤去では、スコップで花を
掘り返して埋め戻す作業を行
います。

　10月17日（木）秋の環境整備作業が行われました。
環境整備委員長の谷村さんに、当日の様子を伺いました。

「百年記念花壇の撤去、トイレと水飲み場の清掃を行いました。
当日は一人一役の保護者とともに子どもたちも参加し、一生懸命
作業をしてくれました。

　花が少し残っていたので寂しい気持ちもありますが、また来
年にきれいな花を咲かせるための肥料になってくれますね。
作業時間は40分程度でしたが、体力を使う作業であったため、
一人一役の保護者に加え、先生方も一緒に作業をしてくれまし
た。本当にありがとうございます。」
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�の⽬�で作る

　「普段、子どもたちが掃除を行っていますが、洗剤を使わな
いため、汚れが落ちにくいところもあります。頑固な汚れもあ
り、すべて落とすことは難しいですが、皆さん一生懸命作業し
ていただき、きれいになりました。」 作業終了後の校長先生の
挨拶では、お礼の言葉とともに「子どもたちにきれいに使って
ほしいと伝えます」とお話しがありました。

　最後は、お茶やジュースなどを配り、お手伝いをした子ども
たちも喜んでいました。 今後は、一人一役の皆さんからいただ
いたアンケートの意見を踏まえ、環境整美委員会で今年度の振
り返りと来年度の活動に向けた話し合いを行います。いただい
た意見は、この活動をより良いものにしていくため、とても大
事です。委員会でしっかりと話し合いますね。
　環境整備の大きな作業は、今年度はこれで終わりです。
　谷村さん、お話ありがとうございました♪

普段の掃除では
手の行き届かない所を

　トイレと水飲み場の清掃では、昨
年のアンケートで意見の多かった、
トイレ用の洗剤やスポンジなど、清
掃用具を充実させました。

　大人の私たちも職場のトイレが綺麗だと、働くモチベーションが
上がりますよね！子どもたちの成長も環境の良し悪しに影響される
と思うので、とても大切な作業だと感じます。
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�の⽬�で作るPTA専門委員会紹介 ★【親子交流委員会】

親子交流委員会
（一人一役）
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かぼちゃ畑へ行ってきました🎃

　「まず、10月1４日（月）にかぼちゃ収穫体験を
行いました。当日は総勢17家庭42名（幼児・教職
員含む）で恵庭小からバスでかぼちゃ畑へ移動
し、広～い畑でかぼちゃを摘み取り、トラックへ
運びました。意外にも中身のずっしり詰まったか
ぼちゃは重い！のですが、広い畑で大小様々なか
ぼちゃを見つけては、みんなで協力してトラック
まで運び、普段なかなか体験することのできない
かぼちゃの収穫を暖かい秋空の下、ご家族みんな
で楽しんでいただきました。」

親子交流委員長の國廣さんに、イベントの様子を伺いました。

ー今年度の活動ー

・かぼちゃ収穫体験

・ジャックオーランタン
　ワークショップ開催

　10月22日（火）の放課後、かぼちゃ収穫体験で摘み取ったかぼちゃを使
い、ジャック・オー・ランタン作りワークショップが体育館で開催されまし
た。広報委員会の取材として参加させていただいたところ、なんと…！
参加人数は総勢７６名の33家庭！？この数字を聞いただけで、新たに設立し
た意義があったと感じました。平日にもかかわらず、お母さんだけでなく、
沢山のお父さんの姿も。当日は青年会議所の方々から説明を受け、ズラーっ
と並んだ沢山のかぼちゃの中から好きなものを選び、思い思いにデザインし
て製作を楽しみました♪かぼちゃの中は水分がとても多く、大きなかぼちゃ
を選んだ子は一生懸命に掘りすすんでいました！（笑）意外にもみんな真剣
で、夢中になって掘っていくのです。つい手を出しがちな所ですが、せっか
くのこの機会、この時間。愛おしそうに見守っていた保護者の皆様でした。

なんて素敵な委員会なんだ。。。
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編集後記

　広報たよりは「運動会」、「修学旅行＆宿泊学習」を
取り上げた号が発行済みです。恵庭小の保護者のみなさ
ん、楽しんでいただけていますでしょうか？(^^)
　今年は発行したい内容を委員さんに各自１つ選択して
もらい、その内容を発行したら作業終了という活動内容
になっています。（写真撮影には拘らず、データは寄せ
集め）今年委員さん達にお願いしているのは「今年なら
ではのことを見つけて内容を重視すること」プラス無理
なくできる範囲で楽しんでやってもらえたら嬉しいで
す！と伝えてあるのですが、ご覧いただいてお分かりか
と思いますが、委員さん方がみなさんの事を考えながら

校長先生も挑戦

好きな顔を描いたよ★
ハッピーハロウィン2024

親子交流委員長　國廣さん

教職員紹介号、いかがでしたでしょうか？

沢山のアイディアを盛り込んで一生懸命に作成してく
ださいました。やりとりはのんびりと。LINEのみです
が（笑）1年生のお子さんのお母さんやつくしんぼのお
子さんのお母さんも、初めての広報委員で頑張ってく
れています。そして今年の「教職員紹介号」は内容を
広報委員のKさんが考えて、恵小ｺﾐｽｸ協力隊の久保さん
にデザインから発行までのご協力をいただきました。
ぜひ先生を名前で呼んでお話してくださいね♪陰なが
ら地道に動いている委員会ですが、残り半年、各学年
の保護者様の気持ちに寄り添いながら、発行していき
たいと思っています。【3-1 Aの母】
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PTA会長　安保さん

PTA会長の安保さんも参加されていました。
お子さんと一緒に手際よく、あっという間に完成でした♪


